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محليات

بتكلفة مليون و300 ألف دولار..

عدن / الأمناء/خاص:
عقدت هيئة رئاســة المجلس الانتقالي 
الجنوبي، الأحد، اجتماعها الدوري برئاسة 
الأســتاذ فضل محمد الجعدي نائب الأمين 

العام لهيئة رئاسة المجلس .
وناقشــت الهيئة باستفاضة اتجاهات 
خطة عمل المجلس للعام 2021 المقُدمة من 
الأمانة العامة، والتي اســتعرضها الدكتور 
مســاعد القطيبــي نائب رئيــس الدائرة 

التنظيمية بالأمانة العامة.
وأشــادت الهيئة بالجهــود التي بُذلت 
في إعــداد اتجاهات الخطــة لتتواكب مع 
يفرضها  التي  المجلس  عمل  في  المستجدات 
المناصفة  الريــاض، وإدارة حكومة  اتفاق 
بين الجنوب والشــمال لمهامها الآنية خلال 

المرحلة المقبلة والتي ســتوجّه فيها عملها نحو تحسين 
لقيمتها والوضع  المحلية  العملة  الخدمي واستعادة  الأداء 
الاقتصادي عموماً، مع اســتمرارية عمل المجلس وبشكلٍ 
متوازٍ في تمســكه بثوابته الوطنيــة، وكذا العمل وبقوة 
لتعزيز دوره السياسي لتحقيق تطلعات شعبنا لاستعادة 

دولته كاملة السيادة.
كــما شــددت الهيئة عــى ضرورة اســتيعاب تلك 

الاتجاهــات في الخطط والبرامج المعُــدة من قبل هيئات 
المجلس المختلفــة، والعمل عى تنفيذها وفق المســتوى 

المطلوب . 
وبالإضافــة إلى ذلــك، ناقــش الاجتماع عــددا من 
المستجدات الأخرى، وكذا تقارير الأداء الأسبوعية لرئاسة 
الجمعية الوطنيــة ولجانها والأمانــة العامة ودوائرها، 

واتخذت ما يلزم بشأنها.

لحج / الأمناء / خاص :
احتضن مقر قيادة الحزام الأمني محور الصبيحة برأس 
عمران لقــاء ضم القائد العام لحزام الصبيحة العميد وضاح 
عمر سعيد الصبيحي والمحامي رمزي الشعيبي رئيس القيادة 
التنفيذية للقيادة  المحلية لانتقالي محافظة لحج والهيئــة 
المحلية لانتقالي مديرية طور الباحة .وفي بداية اللقاء تحدث 
القائد العام للحزام الأمني العميد وضاح عمر ســعيد بكلمة 
ترحيبيه عبر في مستهلها عن سروره بقدوم المحامي رمزي 
الشــعيبي رئيس القيادة للمجلس الانتقالي بمحافظة لحج 
واصفا إياه بالرجــل المتواضع الذي يزيده رفعة ومحبة لدى 
مــن عرفوه،  ومجددا ترحيبه بجميع الحضور كلا باســمه 

وصفته.
وقال بأن هذا اللقــاء الودي الأخوي جاء تلبية لتطلعات 
التنســيق العملي بين الأطر العســكرية  المرحلة لتعزيــز 
الجنوبي، ولمناقشة بعض  الانتقالي  للمجلس  والسياســية 
المستجدات التي تهم الحزام الأمني وقيادة المجلس الانتقالي 
بمديرية طور الباحة وبما يعزز من مبدأ التنســيق  لخدمة 

مصالح العمل الوطني المشترك.
وتحدث القائد العام للحزام الأمني عن أبرز ما حققه حزام 
الصبيحة من نجاحات ومــا واجهه من صعوبات وتحديات 
متعددة الاتجاهات لم تزيد حزام الصبيحة إلا صمودا وثباتا 

للقيام بواجبه  الوطنية  الأمنية  وإصرارا لمواصلة مســرته 
العمــلي متجنبا الضربات التــي كادت أن تقف في طريقه 
بهدف إدخال منطقة طور الباحة لتكون محطة لصراع دائم 

تخدم أجندات القوى المعادية لإرادة الشعب الجنوبي .
من جانبه تحدث القيادي رمزي الشعيبي رئيس انتقالي 
لحج عن مستجدات وتطورات الأوضاع وما تتطلبه المرحلة 
من صمود وثبات  وتضافر للجهود وتعزيز للعمل المشــترك 
بين قيــادتي الحزام الأمني وانتقــالي مديرية طور الباحة 
داعيا إلى العمل والتنسيق وتعزيز الثقة فيما بينهم ووقوف 
كلا منهم إلى جانب الآخر باعتبار الحزام الأمني مؤسســة 

عسكرية وطنية وليست مؤسسة شخصية .
وشــدد الشــعيبي عى ضرورة تعزيز التنسيق المشترك 
بين الجميع لتشــكيل حلقة وصل بين القيادات العسكرية 
والسياســية بما يحقق النجاحات واهــداف المصلحة العليا 

لشعب الجنوب .
واســتمع قائد حزام الصبيحة ورئيس انتقالي لحج إلى 
الأخذ  سادها  مســتفيضة  وحوارات   ومناقشات  مداخلات 

والعطاء المسؤول من قيادة انتقالي طور الباحة .
 وخرج اللقاء بعدد من القرارات الهادفة إلى تعزيز العمل 
المشترك وتوحيد الجهود بما يســهم في استقرار الأوضاع 

وتسخر الجهود لخدمة أمن واستقرار الصبيحة .

عدن / الأمناء / خاص :
عقدت الأمانة العامة لهيئة رئاسة 
المجلــس الانتقــالي الجنوبي أمس 
الأسبوعي  الدوري  اجتماعها  الاثنين 
برئاسة الأستاذ فضل محمد الجعدي 

نائب الأمين العام.
توجه  الاجتماع،  مســتهل  وفي 
نائــب الأمين العام إلى شــعبنا في 
الميلادي  العــام  بالتهنئة  الجنــوب 
الجديــد، آمــلًا أن يكون عــام بناء 
ونجاحات، ومعالجة لجميع القضايا 
التنموية والخدمية في العاصمة عدن 

ومحافظات الجنوب .
تقرير عن  إلى  الاجتماع  واستمع 
الدائرة  من  والمقُدم  السياسي  المشهد 
بتشكيل  أشــاد  حيث  السياســية، 
حكومــة المناصفــة بــين الجنوب 
والشمال، مشدداً عى وجوب أن تكون 
حكومة المناصفة الجديدة صارمة في 

معاملتها مع كل الفاسدين .
وتطــرق التقريــر للعديــد من 
عى  الراهنة  السياســية  القضايــا 
عى  وانعكاساتها  الجنوبية  الساحة 
البلد،  للمواطنين في  العــام  الوضع 
ملاحظاتهم  المجتمعــون  قدم  حيث 
التي  بالقضايا  المرتبطة  وتوصياتهم 

تضمنها التقرير . 
أداء  تقريــر  الاجتماع  وناقــش 

دائرة المراســيم خلال الفترة )يناير – 
أدائها  ومســتوى    ،)2020 ديسمبر 
وأهم نشــاطاتها في الفترة المذكورة 
وأبرز ما حققته من إنجازات خلالها. 
وكان الاجتــماع قد اســتعرض 
تقارير نشــاط دوائر الأمانة العامة 
خــلال الأســبوع المنــصرم، كــما 
اســتعرض محضر اجتماعه السابق 

وصادق عليه.

عدن / الأمناء / خاص :
أكد محافظ العاصمة عدن الأســتاذ أحمد حامد لملس، أن كلمة فخامة 
رئيس الجمهورية عبدربه منصور هادي أمام الحكومة الجديدة  توجيهات 

ملزمة التنفيذ وبرنامج عمل لقيادة المحافظة خلال المرحلة القادمة.
ووجّه لملس مدراء المكاتــب التنفيذية والخدمية في العاصمة بترجمة 
تلك التوجيهات إلى واقع عملي عى الأرض والعمل عى تذليل أي صعوبات 
أمام عودة الحكومة وتهيئة الأجواء المناسبة لعودتها وعملها من العاصمة 

عدن.
وأشار لملس، خلال ترأســه اجتماع المكتب التنفيذي في دورته الثالثة 
أمس الاثنين، أن وجود الحكومة ســيكون عوناً وعاملا مســاعداً لقيادة 
المحافظة في حل جُملة من المشــكلات التي تعــاني منها العاصمة عدن، 
مشدداً عى وجوب استغلال وجودها في عدن لتنفيذ المشروع الاستراتيجي 
المتمثل في إعادة بناء وتنمية عدن، والعمل عى اســتعادة دورها الريادي 

في المجالات كافة.
وأضاف لملس قائــلًا :"الحكومة قادمة خلال اليومين القادمين بخطة 
وتوجه وبرنامج لمعالجة كل التحديات، وعليه نحن ســنكون جاهزين لها 
بكل برامجنا وخططنا وكل إمكانياتنا وسنكون مساعدين لها لتجاوز هذه 

التحديات".
ووقف المجتمعــون دقيقة حداد وتمت قراءة الفاتحة عى روح الفقيد 

أحمد علي أحمد مدير عام السكرتارية والمتابعة الفنية بديوان المحافظة.
واســتعرض الاجتماع تقرير اللجنة المكلفة بتقــي أوضاع مكتب 
التربية والتعليم، والذي تضمن أبرز المشكلات والمعوقات التي تواجه القطاع 
التربوي والتعليمي وكذلك السلبيات، بالإضافة إلى عدد من المعالجات لحل 

تلك الاشكاليات.
كما اســتعرض الاجتماع أيضاً، التقرير المقُدم مــن مكتب الصناعة 
والتجارة لمجمل أنشطة المكتب ودوره في ظل الارتفاع الفاحش في أسعار 

المواد الغذائية والاستهلاكية.
وبالإضافــة إلى ذلك، ناقــش تنفيذي العاصمة عــدن التقرير المقُدم 
للاجتماع من قبل مكتب التخطيط والتعاون الدولي الذي تضمن أنشــطة 

المكتب ودوره خلال الفترة الماضية.
هذا واتخذ الاجتماع قرارا بتشكيل لجنة للتحقيق في تجاوزات البرنامج 
الاستثماري في بعض المديريات، بالإضافة إلى عدد من  التوصيات أخرى.

شبوة/خاص:
أكد مدير أمن شــبوة السابق، العميد عوض ذيبان أن ما تسمى “قوات 
الأمن الخاصة”، الموالية لتنظيم الإخوان، المسيطر عى المحافظة، تمارس 

عمليات قتل واعتقال تعسفي بحق المواطنين بمن فيهم الأطفال.
وقال العميــد ذيبان:“ في عام 2014م عندما كنــت حينها مدير أمن 
شــبوة وبعد تحرير الرهينة المختطف الطفل سالم البطاطي فقد أهديته 

بندقي الشخي حتى لا تقول الناس عنا أي سوء”.
وأردف مدير أمن شبوة الســابق:” واليوم العكبان – إشارة لما تسمى 
القوات الخاصة التي يقودها لعكب الشريف – يعتقلون ويقتلون الأطفال 

بدون حسيب أو رقيب ومع ذلك وبكل أسف نجد من يصفق لهم".

الامناء/ خاص
قال شهود عيان في بشــبوة إن قيادة مليشــيا الإصلاح بعتق تقوم 
بتغير الوان آليات تابعة للمنطقة العســكرية الثالثة بمأرب المنسحبة من 
شــقرة وضمها إلى قوات أمن شبوة وصرف بطائق لعناصرها المنسحبين 

من جبهة أبين وضمهم إلى قوات أمن شبوة وقوات لعكب.
ويأتي المخطط استباقا لبدء تنفيذ انسحاب عناصر المليشيات وعودتها 

إلى معسكراتها في مارب والجوف وصعدة وفقا لاتفاق الرياض.

هيئة رئا�سة المجل�س الانتقالي الجنوبي تناق�س اتجاهات خطة عمل المجل�س للعام 2021

لقاء يبحث �سبل تعزيز التن�سيق بين الاأطر الع�سكرية وال�سيا�سية للانتقالي بمديريات ال�سبيحة

اأمانة الانتقالي : يجب اأن تكون حكومة المنا�سفة �سارمة في معاملتها مع كل الفا�سدين

لمل�س يوجّه مدراء المكاتب التنفيذية 
بتهيئة الاأجواء لعودة الحكومة

العميد ذيبان: ملي�سيا الاإخوان تمار�س عمليات 
قتل واعتقال تع�سفي بحق المواطنين

مخطط خطير تنفذه ملي�سيات الاإخوان في �سبوة

بحضور قائد حزام الصبيحة ورئيس انتقالي لحج وعدد من الشخصيات وقيادات المجالس الانتقالية ..


